

## FUNDACIÓN HEFAME ENTREGA EL PREMIO KESS VELDBOER

El 25 de mayo, la Fundación Ambulancia del Deseo celebró su IV Foro de Premios en el Teatro Romea de la ciudad de Murcia, con el lema “Cuidando a los que cuidan”, y al que asistieron más de 500 personas,

El premio anual ‘Kess Veldboer’, fue otorgado a D. José Luís Mendoza, recientemente fallecido, y entregado por la directora de Fundación Hefame, Dra. M. Enriqueta Fernández, al fundador de la Fundación Universidad Católica San Antonio de Murcia, “por su apoyo humanitario e incondicional en cada ocasión que se le solicitaba ayuda, y en particular para con la Fundación Ambulancia del Deseo”. Sus hijos Isabel y Francisco fueron los encargados de recoger el premio y ofrecer un discurso memorando a su padre. Manuel Pardo, vocal fundador de la Fundación Ambulancia del Deseo expuso una emotiva semblanza sobre la figura de D. José Luis Mendoza. Por último, Fernández destacó “la generosidad y la labor humanitaria y social de Mendoza a lo largo de toda su vida, así como su capacidad para resolver problemas, haciendo fácil lo difícil, con el amor y la caridad que lo caracterizaban y definían”.



**Momento de la entrega del premio 'Kees Veldboer'. De izda. a dcha. Dra. Fernández, (directora de Fundación Hefame), Francisco e Isabel (hijos del homenajeado, D. José Luís Mendoza) y Manuel Pardo, (vocal-fundador de la Fundación Ambulancia del Deseo).**

El resto de galardonados fueron para la Fundación Juegaterapia y el Proyecto Ubuntu 061, en la categoría de 'Mejores iniciativas de humanización a nivel regional'; a la Fundación 38 grados, en la categoría 'Amigo de la Fundación', y a Belén Soto en la categoría de 'Voluntario del año', galardón que recogió en nombre de todos los voluntarios que hacen posible que esta fundación pueda seguir cada día cumpliendo el último deseo de tantas personas.